

Evo Morales remercie les enseignants de leurs efforts pour libérer la Bolivie du retard intellectuel



La Paz, 7 juin (RHC)- Le président Evo Morales a remercié les enseignants de leurs efforts et de leur vocation pour l'éducation et la libération de la Bolivie.

À l'occasion de la Journée de l'Enseignant dans ce pays sud-américain, Evo Morales, a mis l'accent, sur son compte twitter, sur le respect et l'admiration pour les enseignants qui travaillent pour libérer le pays du retard académique.

Selon des données historiques, la Journée des Enseignants est célébrée en Bolivie depuis 1924, année à laquelle le président Bautista Saavedra a émis un décret pour fêter la création de la première école fondée dans la ville de Sucre en 1909.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192860-evo-morales-remercie-les-enseignants-de-leurs-efforts-pour-liberer-la-bolivie-du-retard-intellectuel>



Radio Habana Cuba